

# ! Wichtige Informationen zur Nutzung • von Alternativ-Kartuschen für Canon 056 und Canon 057

Wir gratulieren Ihnen, dass Sie sich für unsere hochwertige und ökologische Alternative zum Original entschieden haben.

Da aktuell weltweit keine neuen oder wiederaufbereiteten Chips für diese Modelle verfügbar sind, funktionieren Alternativ-Kartuschen ausschließlich mit gebrauchten Originalchips und einer kleinen Einschränkung.

**Nach dem Einsetzen der Kartusche erscheint die Statusmeldung:**

**„Lebensende der Patrone. Austausch empfohlen.“**



**Diese Meldung können Sie ignorieren und wie gewohnt drucken.** Es funktioniert lediglich die Füllstandanzeige der Tonerkartusche nicht.

```
*****  
*** Statusber. Verbrauchsmat. ***  
*****
```

#### Informationen zur eingesetzten Patrone

Schwarz:	
Stand:	□□□□□□□□ 0%
Warnung:	Keine Garantie für Druckqualität. Patronenaust. empfohlen.

Sobald die Ausdrucke merklich blässer werden, ist das Lebensende Ihrer Kartusche erreicht und Sie sollten die Kartusche wechseln.

Wir danken für Ihr Verständnis und freuen uns gemeinsam etwas für die Umwelt zu tun!

# ! Important information when using ● alternative cartridges for Canon 056 and Canon 057

We congratulate you for choosing our high-quality and ecological alternative to the original.

Since there are currently worldwide no new or remanufactured chips available for these models, alternative cartridges only work with used original chips and a small restriction.

**After inserting the cartridge the following status message appears:**

**„End of life of the cartridge. Replacement recommended.“**



**You can ignore this message and print as usual.** The toner level indicator in the toner cartridge just doesn't work.

```
*****  
** Statusber. Verbrauchsmat. **  
*****
```

#### Informationen zur eingesetzten Patrone

Schwarz:	
Stand:	□□□□□□□□ 0%
Warnung:	Keine Garantie für Druckqualität. Patronenaust. empfohlen.

As soon as the printouts become noticeably lighter, your cartridge has reached the end of its cycle and you should replace the cartridge.

We thank you for your understanding and look forward to doing something for the environment together!